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Bericht von der Jahresversammlung
am 20. Januar 2010  im Lokal Yasmin

Tagesordnung gebilligt. Dann folgten die Berichte:

I. Bericht des Abteilungsleiters Hajo Werner
1. Der Abt.- lange

der Abteilung zu besprechen und zu regeln.
2. Ehrungen durch den PSV

er Hauptverein wird ihn am 25. 
Februar 2010 ehren. 

3. .Statistik
Zum 1.1.2010  hatte die Abteilung 96 Mitglieder, 8 weniger als im Vorjahr. 

Die Badminton-Sektion hat 26  Mitglieder, die Tennis-Sektion  24 und die Tisch
tennis-Sektion 46,  28  in Kreuzberg und 18 in Marzahn.

4. Generalversammlung des PSV
4.1 Die Generalversammlung des PSV fand am 25. Juni 2009 statt.

4.2 Zwei neue Abteilungen gibt es:
4.3 beschlossen: Vorstandsm

angestellt werden.
5. im Jahre 2009

5.1 .Bei den beiden Skatturnieren (am 14.Mai u. am 17. Dez.) beteiligten acht
bzw.12 Interessenten. Beim Weihnachtsskat gewann  Andreas Rolack
vor Rainer Rausche und Ingo Gericke.

5.2 Aus Anlass des 60- ung trafen wir uns am 4.07.09
in der Kruppstr. zu einem kleinen Sommerfest. Die Beteiligung ( 39 P.)war gut.
und das Spanferkel fand guten Anklang und schmeckte allen.

5.3 Zur Weihnachtsfeier kamen etwa 50 Personen. Das Essen, der Raum, die 
Bedienung und das Ambiente fanden allseits Anerkennung.  Mit der Musik 

Jahrgebucht.
6. Tischtennis AG

Wir haben im Rahmen der Zusammenarbeit Schule und Verein eine T-T-AG in

7. Hallensituation
Seit dem Herbst 2008 haben wir in Marzahn den  VfB Stern Marzahn zu Gast,
weil dessen Halle gesperrt wurde. Die Halle ist inzwischen wieder bespielbar,



II.  Bericht des Kassenwartes

Die Einnahmen betrugen im Jahr 2009 9.748
9.027,55
An Spenden gingen  374, ein. Der Bestand nahm 
wegen der relativ geringen Ausgab

1.  Hauptverein 6.  Port 459,00
2130,00 7.  Trainer        868,00

3.  Vereinsleben 1862,00 .  Telefon     187,50
4. 578,00. 9.  Versicherung 185,00 
5.  Sitzungen    316,00 290,30
Da z. Zt. keine Jugendarbeit existiert, sparen wir die Trainergelder, und 

m letzten Jahr deutlich weniger ausgegeben.

VII. Finanzen 2010  und  Neuwahlen:

1. Der  Haushaltsplan 2010  wurde mit Einnahmen von  9.890,00
Aus ,- ei werden die Bei-
tragseinnahmen auf  9.000,00
sollen  1.160,-

2.
die Entlastung des Abteilungsvorstandes, der einstimmig entsprochen 
wurde.

3.
fanden wir diesmal keinen Jugend- und keinen Pressewart.

4. Das Ergebnis der  Neuwahlen ist der Tabelle auf  Seite  8  zu 
entnehmen.

VI. zungen zum Bericht von Hajo Werner durch Ingo Gericke

Ingo hat die Abteilung bei der Jahresversammlung der Arbeitsge-
meinschaft der Kreuzberger-Fr. Sportvereine vertreten.
Er stellt fest, dass dieses Gremium eine wichtige Funktion im
kreuzberger Sport hat, weil von hier aus der Weg in die Politik



III. Bericht der Sektion Badminton

-Berlin-
Brandenburger-Mannschaftsmeisterschaft und dies mit passablem Erfolg. Die 
Mannschaft ist zusammengewachsen und hat sich kontinuierlich gesteigert, 
trotz des Ausscheidens zweier guter Spieler (Thomas Henker = Arbeitswechsel 

Wir spielen derzeit in der F-Klasse I mit acht anderen Mannschaften, haben 16 

4 gewonnene, 2 verlorene Spiele und 5 unentschieden verbuchen.
Dies besagt einen guten Mittelplatz. Wir haben noch zwei schwere Spiele vor 

Tabelle landen.

Mit dem MSV Zossen 07 gibt es nach der letzten BBMM und einem 
Freundschaftsspiel am 23. August 2009 einen intensiven Kontakt in der 
Badminton-Familie und wir haben zu einem Turnier am 07.03.10 eine 
Einladung erhalten. Dazu haben einige Spieler schon ihre Bereitschaft 
signalisiert.
Weiter ist donnerstags (ab 19.00 Uhr) Training mit unserem Trainer Daniel. An 

im Vorstand, Stephanie Walter, anwesend sein, um neben dem Spielen auch 
nach dem Rechten zu schauen.

Wen alles so bleibt und wir 

oder anderen Erfolg.

Da ich mit der Wahl am 20.01.10 als Beisitzer
das mir entgegengebrachte Vertrauen, stehe aber bei Bedarf mit Rat und Tat 



IV. Bericht des Sportwartes Tennis

Liebe Sportkameraden, liebe Tennismitglieder

Die Vereinsmeisterschaft der Herren im Einzel am 26 09 2009 gewann  Claus 
Urbschat vor seinem Bruder Christoph Urbschat  und Bernd Otto.
Bei den Damen war Gerhild Wendenburg erfolgreich.
Bei den Doppelmeisterschaften waren die Sportkameraden Claus Urbschat 
und Bernd Otto  vor den Spielern Uwe Flemming und Andreas Woischwillat 
erfolgreich.

Die Usedom-Open, die am Pfingstsamstag auf einem Sandplatz in Ahlbeck auf 
der Insel Usedom stattfand, gewann erstmals Uwe Flemming.

Unsere Herrenmannschaft belegte im vergangenen Jahr nach dem Aufstieg 
einen guten 4. Platz mit  6 : 4  Punkten. Das Saisonziel  Klassenerhalt wurde 
damit klar erreicht. Da man mit dem Tabellen-zweiten punktgleich war, streben 

Um diese Ziele zu erreichen, haben sich einige Mannschafts-kameraden in der 
-Gelb-Lichtenrade gemietet 

und jagen jeden Freitagabend zwei Stunden dem gelben Filzball hinterher.

Da der Sportkamerad Ralf Reiner, dem wir auf diesem Wege alles Gute 
ren t, hat unsere Sektion nur 

noch 23 Mitglieder. Trotzdem wird unsere Tennis-Sektion in diesem Jahr ihr  
30-

Nachdem im letzten Jahr Petra Kaufmann einen runden Geburtstag feiern 
durfte, wird dieses freudige Ereingnis in diesem Jahr gleich mehrere 
Sportfreunde in unserer Sportgemeinschaft treffen. So hoffen wir neben einer 
geplanten Hochzeit zwischen zwei Mitgliedern unserer Sektion auf einige 
weitere rauschende Feste.

Ansonsten werden wir am Montag, dem 18.30 Uhr  im Lokal 
Yasmin, Wilhelmstr.  15 

Ich bitte alle Mitglieder unserer Tennis-
teilzunehmen, da wir alle wichtigen Termine und Ent
Jahr durchsprechen wollen.

Euer Sportwart  Andreas Rolack



V. Bericht des Sportwarts der  Tischtennis-Sektion

Liebe Sportkameraden !

gelang der 1.H.  der Aufstieg in die Landesliga nicht, aber die 2.H. und die 3.H  
konnten in die Bezirksklasse aufsteigen. Wir konnten somit hoffnungsvoll in die 
neue Saison  2009 / 2010  starten.  Doch schon bald begannen die ersten 
Schwierigkeiten:  die  4.H. bekamen auf Dauer keine 6-Mannschaft zusammen 

3.Sen-

3.H. blieb leer.

Spiele unentschieden gestalten.  Die Senioren trumpfen 
dagegen schwer auf.      Der Stand ist folgender:

1.Herren    Spielkl.:   Bezirksliga  C   10 : 12  P. 7. Platz
2.Herren    Spielkl.:   Bezirksklasse  A 13 : 09 P. 5. Platz  
3.Herren    Spielkl.:   Bezirksklasse  B 
4.Herren   Spielkl.:   Kreisliga  B
5.Herren    Spielkl.: 2.Kreisklasse A 10 : 12  P 5. Platz
6.Herren    Spielkl.: 3.Kreisklasse  I 09 : 15  P. 8. Platz
1.Sen. 40   Spielkl.:   2.Klasse  A    12 : 00  P. 1. Platz   Aufstieg ?
2.Sen. 40   Spielkl.:   3.Klasse  A 07 : 09  P. 4. Platz
3.Sen. 40   Spielkl.:   5.Klasse  A 13 : 03  P. 3. Platz   Aufstieg ?

s der Aufstieg gelingt
oder die Klasse gehalten werden kann.
. 
Am Montag, den  7. Dezember 2009 wurden die Meisterschaften im 

an. Folgende acht Spieler kamen in die Endrunde: 

Friedrich und R. Blecke, die im KO-System gespielt wurde.  In der oberen 

nften Satz mit 
20 : 18 gewann. Das Endspiel gegen Carsten gewann Frank
dann mit  3 : 1  recht sicher.

Frank und Hajo



der Tischtennis-Abteilung

Wir halten konstant.

2010
Erwachsene  pro Jahr. 

udenten, Arbeitslose und passive Mitgliede
60,00

onat des 

Die Beitragszahlung bitten wir auf  folgendes Konto vorzunehmen:
Polizei-Sport-Verein Berlin e.V.  - Tischtennis-Abteilung -
Konto Nr. 50126107  - Postbank Berlin  - BLZ 100 100 10

anzugeben:  
z. B.:      

Termine
1. Ein soll  Donnerstag, den 06.05.10  stattfinden.

Beginn  18.30 Uhr   im Yasmin.     Meldungen  bei  Hajo Werner.

2. Anfang Juli, am Sa, d. 03.07 10, soll ein Sommerfest in der Kruppstr.
veranstaltet werden.!

3. Die Weihnachtsfeier 11. Dezember 2010
geplant i -

4. Der Weihnachtsskat Donnerstag, den 16.12.2010 geplant.
Beginn  18.30 Uhr  im  Yasmin.




